Candidature – Secrétaire aux affaires internes / candidacy - internal affairs secretary - 2015-2016
Marc Boulanger
Chers camarades, chères camardes


La présente lettre vous est envoyée pour déposer officiellement ma candidature à l'un des postes de secrétaire aux affaires internes de l'ASSÉ pour l'année 2015-2016.


Je m'implique activement dans le mouvement étudiant depuis la grève de 2012 qui a allumé la flamme de la mobilisation en moi. À cette époque, j'ai saisi l'occasion de participer au sein de l'exécutif de l'association des étudiants et étudiantes en Études Cinématographique de l'université de Montréal (maintenant nommée Mouvement des Étudiant-e-s de l'Interactivité de l'Image et du Son – MÉdIIAS) alors que le poste de Coordonateur à la vie étudiante se retrouvait vacant. J'entrais là, en tant de crise – la rentrée spéciale de 2012 à l'UdeM fut bien mouvementée – mais cela ne m'a pas découragé, au contraire, car je me suis présenté au poste de président de l'association en 2013. Durant cette période, j'ai notamment contribué à l'affiliation de l'association à l'ASSÉ. En 2014, j'ai également fait partie d'une large mobilisation sur la campus de l'Université de Montréal contre la renomination du recteur Guy Breton – mobilisation qui culmina sur une journée de grève et des manifestations locales sur le camps. Depuis l'automne dernier, je suis membre du comité à la mobilisation de l'ASSÉ où j'ai eu la chance de me familiariser à la structure interne de l'ASSÉ, de contribuer à la mobilisation des enjeux locaux et nationaux à travers les associations membres de la province et d'oeuvrer à la réalisation des différents projets de l'ASSÉ – présentation d'atelier au camp de formation, tournées hivernales sur l'austérité à travers le Québec, la présente campagne de mobilisation #GGR #NonÀlAustérité, etc.

Je suis présentement membre de l'AFELC et étudiant à la maitrise en communication, profil cinéma et images en mouvement à l'UQAM et j'entamerai bientôt ma rédaction. Je n'aurai donc qu'un seul séminaire prévu à mon horaire à l'automne. Les processus judiciaires entamées en raison de petites malchances en 2012 sont (enfin) terminés. J'ai donc le temps de m'investir à fond dans l'ASSÉ et je suis prêt à me lancer dans ce défi qu'est celui d'être élu à l'exécutif de l'ASSÉ, peut-être s'agit-il même de la dernière chance de m'impliquer à ce niveau dans le mouvement étudiant. Étant membre du comité à la mobilisation, ayant visité différentes associations au courant de l'année et ayant déjà tissé des liens avec certains et certaines de leur exécutants et exécutantes, je pense que le poste d'interne serait celui où je pourrais le mieux contribuer.

J'ai toujours porter à terme et  mis du cœur dans mes projets. J'aime l'ASSÉ et je trouve que sa structre et le respect de celle-ci dans le processus décisionnel politique est essentiel pour l'application de ses principes de base. Je suis conscient de l'importance qu'aura l'ASSÉ dans la lutte à poursuivre contre les mesures d'austérité du gouvernement Couillard (d'autant plus qu'elle est maintenant la plus grande association au Québec avec le départ de la FAÉCUM de la FEUQ et qu'elle contribue grandement à des coalitions citoyennes plus large comme la Coalition Main Rouge qui prendront à mon avis une grande place dans cette lutte) et je veux contribuer au travail de l'exécutif pour que la force de l'ASSÉ œuvre du mieux qu'elle peut à créer une lutte combative autant en région que dans les grands centres urbains. 

Mon désir est de favoriser la cohésion entre les instances, les militants et les militantes locales et nationales. Je pense que chaque personne a un rôle important à jouer au sein de l'ASSÉ - élu-e-s, délégué-e-s, exécutants et exécutantes locaux, militants et militantes de toutes visions - et que nous devons tous et toutes travailler ensemble pour atteindre nos objectifs communs.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à m'écrire : boulangermarc99@gmail.com
Solidairement,

****

Dear comrades,

I’m sending the following letter to officially submit my candidacy for one of the positions of internal affairs secretary of ASSÉ for 2015-2016. 

I’ve been involved in the student movement since 2012, which lit the flame of mobilization inside me. I’ve had the opportunity at the time to get involved on the executive council of the student association of cinema students at the University of Montreal (now known as MÉDiiAS) while the position of coordinator of student life was vacant. I was there in a time of crisis, during the forced return to class in 2012 at UdeM, which was very intense – but that didn’t discourage me. On the contrary, I ran for the position of president of my union in 2013. During this time, I contributed heavily to the affiliation campaign to ASSÉ. In 2014, I was also part of a broad campaign against the re-nomination of the rector Guy Breton – mobilization that culminated in a one-day strike and local demonstrations on campus. Since last fall, I’m a member of the ASSÉ mobilization committee, where I’ve had the chance to become familiar with ASSÉ’s internal structure, to contribute to the mobilization around local and national issues in local associations around the province, as well as to help with the realization of ASSÉ’s different projects – training camp workshops, the Winter conference tour throughout Quebec on austerity, and the current mobilization campaign #GGR #NonÀl’austérité, etc.

I’m currently a member of AFELC and a Masters student in communications (cinema profile) and will soon start writing my memoir. I’ll therefore have but one seminar during the Fall semester. Judiciary processes pending against me due to unlucky events in 2012 are (finally) over. I therefore have the time to fully invest myself in the challenge that it is to be elected to the executive council of ASSÉ, as it may be my last chance to get involved at this level in the student movement. Being currently a member of the mobilization committee, having had the chance to visit different unions throughout the year and having already had the chance to build ties with several of their executives, I think the position of internal is where I can best contribute.

I’ve always brought my projects to term and put my heart into them. I love ASSÉ and I consider that its structure and the respect of that structure are essential in the political decision-making process as well as the application of our basic principles. I’m aware of the importance that ASSÉ will have in the ongoing struggle against the Couillard government’s austerity measures (especially now that we’re the largest student association since FAÉCUM has disaffiliated from FEUQ, and that we contribute heavily to broader citizen coalitions like the Red Hand Coalition which will in my opinion play a more important role in struggle), and I want to contribute to the executive’s work so that ASSÉ’s strength may be best put to use to build a combative struggle both in the regions and in the urban centers. My desire is to favour cohesion between the instances and the local and national militants. I think everyone has an important role to play in ASSÉ, be it elected people, delegates, local executives, militants of all horizons, and we must all work together to reach our common objectives.

If you have any questions, don't hesitate for asking me : boulangermarc99@gmail.com
In solidarity,


Marc Boulanger
